

# *Venezuela y Colombia ultiman medidas para la paz fronteriza*

---



Caracas, 9 ago (RHC) Representantes de Colombia y Venezuela anunciaron nuevas medidas en beneficio de la seguridad y la protección ciudadana en la frontera común.

Las autoridades de ambos países se reunieron en el estado Táchira para activar el Centro Binacional contra el Crimen Organizado Transnacional, donde se pudo realizar el intercambio de información e ideas para enfrentar los males que afectan a ambos Estados.

El gobernador de ese estado, José Vielma Mora, aseguró que las dos naciones lucharán contra los delitos comunes que afectan al límite territorial como el paramilitarismo, contrabando, narcotráfico y sicariato.

Adelantó que las partes también suscribirán un mecanismo que permita identificar a ciudadanos de ambos países.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102278-venezuela-y-colombia-ultiman-medidas-para-la-paz-fronteriza>



**Radio Habana Cuba**